

Ressort: Vermischtes

Chile: Sektenmitglieder sollen Baby verbrannt haben

Santiago de Chile, 26.04.2013, 19:27 Uhr

GDN - Die Polizei in Chile hat am Freitag vier Sektenmitglieder verhaftet, die in einem Ritual ein Baby verbrannt haben sollen. Das berichten lokale Medien.

Die Tat soll sich bereits im vergangenen November ereignet haben. Da den Behörden aufgefallen, dass das Kind nie offiziell registriert worden war, durchsuchte die Polizei das Haus in Colliguay und fand die Überreste des Babys. Zu den Verhafteten gehört auch die Mutter des Kindes. Die Sekten-Mitglieder sollen das Kind für besessen gehalten haben. Der angebliche Anführer der Gruppe soll seit Februar auf der Flucht sein. Er soll mit allen Frauen der Sekte eine sexuelle Beziehung gehabt haben und Vater des ermordeten Babys sein.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12639/chile-sektenmitglieder-sollen-baby-verbrannt-haben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619